

A.C.I.T. INFOS

HEBDO



VAYEHI

Jacob vit les 17 dernières années de sa vie en Égypte. Avant sa mort, il demande à Joseph de faire le serment qu'il l'enterra en Terre Sainte. Il bénit les deux fils de Joseph, Manasseh et Ephraïm, les élevant au statut de ses propres fils comme fondateurs de tribus au sein du peuple d'Israël.

Le patriarche souhaite révéler la fin des temps à ses enfants, mais il en est empêché. Jacob bénit alors ses fils, attribuant à chacun le rôle de sa tribu : Judah produira des chefs, des législateurs et des rois ; les prêtres viendront de Lévi, les savants d'Issakhar, les navigateurs de Zévouloun, les maîtres d'école de Chimone, les soldats de Gad, (...)

Horaires

VENDREDI 29

Office à 18h30

SAMEDI 30

Office à 9h30

Minha à 16h20

Sommaire

- 1- Horaires & Paracha
- 3- Retour sur l'AG
- 4- Participez !
- 5- Des arbres pour René et Marie-Thérèse
- 6- Nouvelle com à Niort

Avec toutes mes amitiés.

Chabbat chalom

Paul LEVY

les juges de Dan, les producteurs d'olives d'Acher, etc. Ruben est blâmé pour avoir « troublé le mariage de son père », Chimone et Lévi pour le massacre de Chekhem et le complot contre Joseph. Naphtali se voit attribuer la rapidité d'une gazelle, Benjamin la férocité d'un Loup et la beauté et la fertilité sont promises à Joseph.

Un long convoi funéraire composé des descendants de Jacob, des ministres de Pharaon, des nobles de l'Égypte et de la cavalerie égyptienne accompagne Jacob dans son dernier voyage vers la Terre Sainte, où il est enterré dans la grotte de Makhpela à Hébron.

Joseph meurt à son tour en Égypte à l'âge de 110 ans. Lui aussi ordonne que ses ossements soient sortis d'Égypte pour être enterrés en Terre Sainte, mais cela ne se produira que lors de l'Exode des Israélites d'Égypte bien des années plus tard. Avant sa mort, Joseph transmet aux Enfants d'Israël le testament qui sera le ferment de leur espoir et de leur foi dans les difficiles années à venir : « Dieu se souviendra de vous et vous fera sortir de ce pays vers celui qu'il a promis par serment à Abraham, à Isaac et à Jacob. »

Horaires de Chabbat à Tours :

Entrée : 16h57

Sortie : 18h07



Assemblée générale de l'ACIT 37

Relevé de décisions



- 1- Approbation unanime du rapport moral 2022 présenté par Paul LEVY ;**
- 2- Approbation des comptes 2022 présentés par Victor FITOUSSI ;**
- 3- Renouvellement du tiers sortant et élections de nouveaux entrants au bureau : Nadine BAROUCH, Henry NAKKACHE , Claude AIM et Yves PARTOUCHÉ ;**
- 4- Afin de remercier René et Marie-Thérèse COHEN de leur dévouement à notre communauté, des arbres seront plantés en Israël en leur honneur ;**
- 5- Recrutement d'un-e nouveau trésorier et d'un-e un trésorier adjoint ;**
- 6- Dès janvier 2024 est lancée la construction du Mikvé. Le déménagement de la synagogue est prévu pendant ces vacances ;**
- 7- Révision des statuts de l'ACIT pour les adapter aux activités de la communauté : formation d'une commission composée de Paul SEBAOUN, François GUGUENHEIM et Claire LEVY.**



Participez à la vie de notre communauté !

Afin de préparer la fête de TOU BICHVAT le 25 janvier prochain, toutes celles et ceux qui souhaitent apporter leurs idées et leurs contributions sont appelés à contacter le rabbin Avner NAHUM au 06 69 91 84 07



Honorer vos chers disparus

Afin d'honorer vos chers disparus, pensez à organiser un Azguir c-a-d prières pour le défunt ou défunte avec Kaddich suivi d'une séouda (apéritif) en sa mémoire. Contacter le rabbin Avner NAHUM au 06 69 91 84 07



Déménagement de la synagogue

Dès le 26 décembre à 10h commence le déménagement de la synagogue vers le centre communautaire. Il s'effectuera en 2 à 3 étapes.

Si vous souhaitez y participer activement
TEL 06 70 12 56 60.

Merci à vous toutes et tous !!

Des arbres pour René et Marie-Thérèse COHEN

Après des années de plein engagement dans le bureau de l'ACIT comme vice-président et trésorier,

René a décidé de sortir de charge.

Afin de lui témoigner tous nos remerciements et notre amitié, l'AG a pris la décision de planter des arbres en Israël en leur honneur car ils sont indissociables dans leur action au quotidien.

Parce qu'offrir un arbre à Israël, c'est s'ancrer dans cette terre et tisser des liens avec l'Histoire des Pères de la Nation

Si nous plantons 100 arbres, un jardin fleurira et leur nom brillera dans le Livre d'Or du KKL à Jérusalem.

1 arbre = 10€

Nous vous invitons à adresser jusqu'à fin janvier 2024 vos chèques à l'ordre du KKL à Nicolas ROY, responsable du KKL 37 (mention au dos du chèque "Pour René Cohen" - CERFA en retour).



Création de la communauté juive de Niort

Dimanche 10 décembre dernier a été créée une communauté juive à Niort, par Haïm KORSIA, Grand rabbin de France et Paul LEVY, président du consistoire régional.

Haïm KORSIA a donné une conférence à la médiathèque devant le maire et de nombreux élus, l'archevêque et des représentants des communautés musulmane et protestante. Plus d'une centaine de personnes a participé à ces échanges enrichissants. Auparavant, au domicile du nouveau président Robert CHICHE, une quinzaine de familles constituées en association avait défini les axes des prochaines activités.

Nous souhaitons un grand Mazal Tov et une belle prospérité à cette nouvelle communauté juive au sein de notre région.

